



Derechos para
las víctimas del delito.
Equilibrar la justicia

Irvin Waller



**BOLETÍN DE LA SECRETARÍA GENERAL CORRESPONDIENTE AL TRIMESTRE
DE JULIO A SEPTIEMBRE DE 2013**

Waller, Irvin. *Derechos para las víctimas del delito : equilibrar la justicia.* – México : Instituto Nacional de Ciencias Penales, 2013.

362.88 W198d

Si bien en muchos países se han emprendido grandes esfuerzos por establecer de manera enérgica los derechos de las víctimas de la delincuencia, en la práctica la forma como dichos derechos se hacen valer es todavía desalentadora. La organización de las naciones unidas ha decretado normas como la declaración sobre los principios fundamentales de justicia para las víctimas de delitos y del abuso de poder, pero la realidad es que en la mayor parte del mundo las víctimas y sus familiares aun no se sienten lo suficientemente protegidos y respaldados por las instituciones encargadas de impartir justicia. Como punto central se pone de manifiesto la necesidad urgente de aplicar las medidas necesarias que lleven al establecimiento de un nuevo equilibrio jurídico que favorezca y apoye a las víctimas del delito frente a sus agresores.